
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 84010799

Prix 1 872 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Situé  au  2ème  étage  d'une  charmante  copropriété  de  1920  avec  ascenseur,  cet

appartement  de  90m²,  entièrement  rénové,  comprend  une  entrée,  un  séjour

d'angle  avec  balcon,  une  cuisine  dînatoire  meublée  et  équipée  également  avec

balcon, deux suites dont une avec dressing et toilettes, une buanderie, des toilettes

invitées  et  de  nombreux  rangements.Deux  caves  complètent  ce  bien.Idéalement

situé à proximité de nombreux monuments, du musée du quai Branly et aussi des

commerces de la rue Saint Dominique.Cet appartement entièrement rénové, allie le

charme typiquement parisien avec ses parquets, ...

Located on the 2nd floor of a charming 1920's building with an elevator, this fully

renovated 90 sqm apartment comprises an entrance hall, a corner living room with

a  balcony,  a  furnished  and  equipped  eat-in  kitchen  also  opening  onto  a  balcony,

two suites including one with a walk-in closet and a toilet, a laundry room, a guest

toilet  and  plenty  of  storage  space.This  property  is  sold  with  two  cellars.Ideally

located  close  to  many  monuments,  the  Quai  Branly  Museum  and  Rue  Saint

Dominique.This  fully  renovated  apartment  combines  typical  Parisian  charm  with

parquet floors, moldings and ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME
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